

Team Member

Canada Computers & Electronics is a retailer of personal computers, IT components, and consumer electronics. We strive to provide our clients with the latest and greatest technology and services for the best value. Our people are knowledgeable, passionate and go beyond expectations to delight our clients.

We offer the right platform and support for your professional growth and advancement. Join us today to launch your career with Canada Computers & Electronics!

You will be eligible for an additional commission based on warranty sales, up to 25% of revenue.

Responsibilities:

- Provide customers with excellent customer service by assisting customers with locating products and offering product knowledge
- Receive shipments and stock, unload stock
- Ensure that the products are merchandised to company standards
- Process retail sales transactions and maintain the cash area
- Maintain housekeeping standards
- Other duties as assigned

Requirements:

- 1-2 years of retail sales and/or cash handling experience in a similar environment
- High school diploma or equivalent preferred
- Ability to work both independently and as part of a team
- Excellent problem solving, attention to detail and organizational skills
- Proven ability to achieve sales targets
- Excellent communication skills (written and verbal) and numeracy
- Extensive knowledge in computer parts and accessories, and consumer electronics
- Physical ability to stand for extended periods of time, and to move and handle boxes of merchandise which entails lifting
- Ability to work flexible shifts, including days, evenings, weekends and holidays as needed

We thank all interested candidates, however, only those under consideration will be contacted.

Canada Computers is committed to creating a diverse environment and is proud to be an equal opportunity employer. Upon request, Canada Computers will provide reasonable accommodation for disabilities to support participation of candidates in all aspects of the recruitment process.

Job Types: Full-time, Permanent

Membre de l'équipe

Ordinateurs Canada est un détaillant d'ordinateurs personnels, de composants informatiques et d'électronique grand public. Nous nous efforçons de fournir à nos clients les technologies et les services les plus récents et les plus performants au meilleur prix. Nos employés sont compétents, passionnés et vont au-delà des attentes pour satisfaire nos clients.

Nous offrons la plateforme et le soutien adéquats pour votre développement professionnel et votre avancement. Rejoignez-nous dès aujourd'hui pour lancer votre carrière au sein d'Ordinateurs Canada !

Vous serez admissible à une commission supplémentaire basée sur les ventes de garanties, jusqu'à concurrence de 25 % des revenus.

Responsabilités :

- Fournir un excellent service à la clientèle en aidant les clients à trouver des produits et en leur offrant des connaissances sur les produits.
- Réception des livraisons et marchandises, décharger la marchandise.
- S'assurer que les produits sont présentés selon les normes de l'entreprise.
- Traiter les transactions de vente au détail et entretenir la zone de caisse.
- Maintenir les normes d'entretien ménager.
- Effectuer d'autres tâches en fonction des besoins.

Exigences :

- 1 à 2 ans d'expérience dans la vente au détail et/ou la gestion de caisse dans un environnement similaire.
- Diplôme d'études secondaires ou équivalent de préférence.
- Capacité à travailler à la fois de manière indépendante et au sein d'une équipe.
- Excellentes capacités de résolution de problèmes, souci du détail et sens de l'organisation.
- Capacité avérée à atteindre des objectifs de vente.
- Excellentes aptitudes à la communication (écrite et orale) et au calcul.
- Connaissance approfondie des pièces et accessoires informatiques et de l'électronique grand public.
- Capacité physique à rester debout pendant de longues périodes et à déplacer et manipuler des boîtes de marchandises, ce qui implique de les soulever.
- Capacité à travailler en horaires variables, y compris le jour, le soir, le week-end et les jours fériés, selon les besoins.

Nous remercions tous les candidats intéressés, mais nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus.

Ordinateurs Canada s'engage à créer un environnement diversifié et est fier d'être un employeur souscrivant au principe de l'égalité d'accès à l'emploi. Sur demande, Ordinateurs Canada fournira des accommodements raisonnables pour les handicaps afin de favoriser la participation des candidats à tous les aspects du processus de recrutement.

Types d'emploi : temps plein et permanent